
ASSOCIATION DES AMIS DU CENTRE DE MEMOIRE DE LA PRESENCE MILITAIRE 
A LA MARTINERIE ET DANS L’INDRE

Compte  rendu  de la  réunion  du  Conseil d’Administration  du 30 mars  2016

BÂTIMENT 1 - LA MARTINERIE

Présents  -  Franck Barraud, Jean-Jacques Bérenguier, Roland Cléon, Philippe Dubois, Michel Heu, Jackie
Lamoureux, Guy Luscan, Francis Mory, André Reignoux et Michel Truffaut.

Absent excusé  - Serge Bounioux, Martial Chamblanc, Bruno Duteil, Nicole et Roland de Vassoigne.

Informations et directives du président
Le Président propose l’approbation du compte rendu du CA du 17-02-2016 : il est adopté à l’unanimité.

Suite au non-renouvellement de leur cotisation, depuis plus de 3ans, il a été décidé de radier 22 personnes de
notre  association.  Pour  les  retards  de  cotisation,  de  2014  et  2015,  un  courrier  de  relance  sera  envoyé
prochainement.

Notre demande de dérogation, à la réalisation d’un audit énergétique, ne semble pas aboutir favorablement. Le
coût de cette opération est de l’ordre de 2952 €, l’ADEME nous aide à hauteur de 1771 €. Les membres du CA
réunis ce jour autorisent donc le Président à régler 1200 € sur le budget de notre association.

Subventions
J-J Bérenguier, F Mory et A Reignoux ont rencontré, le 17 mars, N Batista, DGS de Châtx Métro pour étudier
le dossier de demande de subvention. Nous sommes en train de le compléter avant de le transmettre à la
communauté qui doit le signer et l’envoyer à la Région vers le 8 avril. Il sera examiné lors de la commission de
juin.

J-J Bérenguier a reçu un appel de J-P Gagner, qui lui a fait part que, pour cette année encore, la Fondation d’
Entreprises de la Banque Populaire devrait reconduire son soutien à hauteur de 3000 €.
Notre demande de soutien auprès du Souvenir Français n’a pas reçu un avis favorable. Il  semble que cette
association envisage une action similaire à la nôtre concernant la conservation des drapeaux.

Questions diverses - ( tour de table)
-  J-J  Bérenguier  nous  informe que des  vidéos  anciennes  sont  visibles  sur  notre  site  internet.  Il  souhaite
également la réalisation, par M Heu, d’un panneau d’informations qui serait placé dans la salle de convivialité.

- R Cléon a représenté l’association lors de l’AG du Souvenir Français, Michel Heu à celle de l’UDSOR et J.J.
Bérenguier à celle des porte-drapeaux et des Médaillés Militaires. J.J. Bérenguier nous fait part d’un échange
de courriel avec S. Elice, nouveau  président des Médaillés Militaires de Châteauroux-Déols.

- F Mory propose d’inviter les élus de la Région pour visiter notre bâtiment afin de les « imprégner » de notre
action et pour les inciter à nous soutenir, accord des membres du C.A, le président les accueillera avec F.
Mory. Il nous fait part également des excellentes démarches de J Rabillard auprès des fournisseurs locaux qui
nous aident beaucoup en nous donnant pratiquement tous les matériaux nécessaires aux travaux réalisés par les
bénévoles. Il nous informe du don d’un téléviseur par Conforama.

- Ph Dubois nous informe que les travaux avancent normalement et que ceux des locaux sanitaires seront
bientôt terminés.
- G Luscan suggère de demander à EDF un bilan sur la consommation électrique actuelle.
- F. Barraud envisage la reprise des travaux d’entretien des abords des bâtiments.
- J.J. Bérenguier nous informe de la nécessité de rechercher un scénographe pour la mise en valeur des salles.
- Francis Mory fait part d’un problème de date pour la journée champêtre.

Prochain rendez-vous 
La date de la prochaine réunion du CA sera communiquée ultérieurement.

 Pour le président
André REIGNOUX secrétaire
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